

Grégoire DEVAUX, trombone



Grégoire Devaux est né en 1989 en Haute-Savoie (France). Il commence par étudier le trombone et le piano à l'âge de huit ans pour intégrer l'orchestre d'harmonie de son village natal. En 2004, il rentre au conservatoire d'Annecy dans la classe de Jean Michel Frecaut et obtient son prix de DEM en 2010. Durant cette période il étudie aussi le jazz, l'improvisation, l'écriture et la composition dans les classes de Boris Clouteau et Jean-Pascal Chaigne. En 2010 il intègre la HEM de Genève (site de Neuchâtel) dans la classe de Jacques MAUGER, et obtient son prix de bachelor of arts en 2013. En 2013, il achève ses études à la HEM de Lausanne et obtient un master en pédagogie instrumentale.

Depuis cette date, il se produit dans de nombreux ensembles variant tous styles : orchestres symphonique, brass band, big band... et enseigne le trombone dans des écoles de musique en Suisse comme en France. Egalement, il est membre du quintette de cuivre « Helvaudia », de coopération franco-suisse et du quatuor de trombone « 4.0 ».